



Landeshauptmann  
Dr. Hans Katschthaler

Salzburg, am 7. April 1992

An die  
Internationale Paul Hofhaymer  
Gesellschaft Salzburg  
z.Hd. Frau Maria Hofmann

Albrecht-Dürer-Straße 14  
5023 Salzburg

Sehr geehrte Frau Hofmann!

Ich danke Ihnen ganz herzlich für Ihre Einladung zu dem Konzert "Alte und Neue Musik XIX. Folge" am kommenden Donnerstag, den 9. April d.J. um 19.30 Uhr in der Kapuzinerkirche. Leider muß ich mich zusammen mit meiner Familie entschuldigen, da wir an diesem Abend eine andere offizielle Verpflichtung haben. Ich wäre sehr gerne gekommen, denn ich kenne Ihre wunderschöne Musik seit langem, und war erneut ganz begeistert von Ihrer so sorgfältig ausgewählten, eindrucksvollen und schön dargebotenen musikalischen Umrahmung bei der Präsentation des Gotischen Flügelaltars. Wir können stolz auf die Internationale Paul Hofhaymer Gesellschaft und das Paul Hofhaymer Ensemble für Alte und Neue Musik in Salzburg sein. Ich danke Ihnen sehr für Ihre herrlichen Konzerte, und hoffe, daß mir wieder einmal ein Kommen möglich sein wird.

Mit allen guten Wünschen für ein frohes Osterfest und herzlichen Grüßen